

Logenplatz im Wein-Himmel

Das Weinhaus Siegbert Bimmerle zählt zu den besten Riesling-Betrieben in der Ortenau.

Renchen-Erlach (gero) – Das Weinhaus Siegbert Bimmerle (Renchen) hat sich im „Weinparadies Ortenau“ so etwas wie einen himmlischen Logenplatz gesichert: Zum wiederholten Mal belegte das Unternehmen von Siegbert Bimmerle beim „Top-Ten-Wettbewerb Riesling“ als einziger Betrieb des Renchtals einen Platz unter den Besten. Die Ortenauer Weinprinzessin Larissa Stähler überreichte die entsprechende Urkunde an den Firmenchef im Beisein seines Sohnes Benedikt und von Kellermeister Thomas Hirt.

Im Weinparadies Ortenau sind rund 50 Betriebe zwischen Diersburg und Gernsbach vereint. Seit über zehn Jahren stellen sie sich diesem strengen Ausleseverfahren in Form einer Blindverkostung durch eine unabhängige Jury, deren Mitglieder ganz bewusst nicht aus dem Anbaugebiet stammen.

Der Vorsitzende des Weinparadieses, Dr. Ralf Schäfer, stellte bei der Prämierung der Weine im Rahmen einer Gala im Hotel Dollenberg (Bad Peterstal-Griesbach) das Alleinstellungsmerkmal heraus: „Das ist einer der härtesten Wettbewerbe und stellt höchste Qualitätsansprüche“. Für die „Champions-League-Endrun-



Die Ortenauer Weinprinzessin Larissa Stähler bei der Überreichung der Urkunde an Kellermeister Thomas Hirt, Siegbert Bimmerle und dessen Sohn Benedikt.

Foto: Hammes

de“ der Ortenauer Weinwirtschaft bewarben sich 24 Betriebe mit 80 Weinen. Für die Durchführung zeichnete der Badische Weinbauverband verantwortlich.

Siegbert Bimmerle nahm die Auszeichnung sichtlich bewegt

entgegen: „Es freut uns, dass unsere Produkte nicht nur unsere Kunden, sondern auch eine aus Sommeliers, Weinbauexperten und Fachjournalisten bestehende Jury überzeugen. Das ist Ansporn und Verpflichtung zugleich.“

Mit einer von 30 Privatwinzern bewirtschafteten, 65 Hektar großen Fläche ist Bimmerle inzwischen einer der größten privaten Weinerzeuger in der Ortenau. Die Rebflächen erstrecken sich von Baden-Baden bis Lahr.